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Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

aktuell befinden wir uns in einer katastrophalen Verteilungskrise. Diese anzugehen, bewerbe ich mich dieses

Seite 1 / 3



Jahr als Schatzmeister. Doch alles der Reihe nach.

Ein Schatzmeister ist in erster Linie vor allem ein Mitglied des geschäftsführenden Vorstandes und damit

auch in der Verantwortung strukturelle und organisatorische Fragen anzugehen. Auf diesem Gebiet gibt

meiner Meinung einige Probleme, die dringend angegangen werden müssen.

Meine Ideen für die GJ-Berlin und den Landesvorstand

Ich möchte dafür sorgen, dass es auch für Basismitglieder leichter wird, sich in der Grünen Jugend zu

engagieren. Gerade der Elan neuer Mitglieder, die sich einbringen wollen, wird durch unklare Strukturen und

Zuständigkeiten oft gestoppt.

Dafür müssen wir die Kommunikation vereinfachen und niedrigschwelliger machen. Im Moment sind die

meisten von uns wahrscheinlich in ca. 20 GJ-Chatgruppen. Zu diesen kommen mehrere Social-Media-Kanäle

und Websites. Übersichtlich und verständlich ist das nicht! 

Wir sollten alle wissen, wo wir welche Informationen zu Veranstaltungen bekommen, ohne dabei von

Nachrichten überflutet zu werden. Durch eine klare Kommunikation können wir z.B. auch die Demo-

Mobilisierung verbessern und inhaltliche Arbeit vereinfachen.

Für mich ist es ein wichtiges Anliegen, dass sich in der Grünen Jugend auch Basismitglieder leicht einbringen

können. Sowohl auf Bezirks- als auch auf Landesebene.

Ein paar Sachen zu meiner Person

Ich bin in Berlin aufgewachsen und seit zweieinhalb Jahren in der Grünen Jugend aktiv. Über die letzten

eineinhalb Jahre durfte ich in der GJ-Nordberlin als Schatzmeister und Sprecher Erfahrungen sammeln.

Dabei habe ich mich vor allem gerne um organisatorische Fragen gekümmert. 

Die Grüne Jugend ist mir dabei sehr ans Herz gewachsen, weil ich hier gelernt habe, mich auch über große

Probleme nicht einfach nur aufzuregen, sondern auch daran zu arbeiten, dass es sie irgendwann nicht mehr

gibt! Auch wenn es manchmal etwas dauert. 

Dafür bin ich den Strukturen der Grünen Jugend Berlin und andere Mitglieder dankbar, welche die gleichen

Ziele teilen wie ich.

Was ich als Schatzmeister erreichen möchte

Das Thema Finanzen wird von vielen als kompliziert wahrgenommen, das möchte ich ändern!

Dabei ist es mir erstens wichtig, dass sich mehr Menschen in der Grünen Jugend zutrauen, mit GJ-Finanzen
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zu arbeiten, z.B. als Schatzmeister*in und zweitens, dass sich Basismitglieder trauen, gute Ideen durch die

GJ finanzieren zu lassen. Wenn jemensch eine Idee im Sinne der GJ hat, sollten auch die Ressourcen dafür

zur Verfügung gestellt werden.

Zudem würde ich gerne eine Vernetzung mit den Finanzverantwortlichen auf Bezirksebene einführen. Dabei

sollte es um eine Weitergabe von Wissen und eine solidarische Verteilung unserer finanziellen Mittel gehen.

Meine Themenschwerpunkte

Wirtschaft, Finanzen und Soziales

Mein inhaltlicher Fokus liegt bei den Themen Wirtschaft, Finanzen und Soziales. Wenn wir als GJ nicht nur

akademisch sozialisierte Menschen erreichen wollen, müssen wir uns auch stärker mit Sozialpolitik

beschäftigen. Das tun wir zwar zum Teil auch schon, aber das müssen auch Menschen außerhalb der

Grünen Jugend erfahren.

Antikapitalismus

Ich halte es dabei für wichtig, dass wir als Grüne Jugend Berlin den Kapitalismus als Ursache von Krisen

benennen und klare Alternativen zu einer neoliberalen Verwertungslogik aufzeigen. In unserem

Wirtschaftssystem übernehmen Konzerne nicht die Verantwortung für negative Folgen ihres Handelns, wie

z.B. Umweltzerstörung. Wir dürfen die Sozialisierung von wirtschaftlichen Verlusten nicht mehr zulassen.

Ich hätte große Lust all diese Themen zusammen mit euch anzugehen und zu bewältigen.

Als Schatzmeister würde ich mich für ein solidarisches Berlin und eine möglichst offene Basisdemokratische

GJ Berlin einsetzen. Es wäre mir eine Ehre im Landesvorstand für ein besseres Berlin zu kämpfen.

Viele Grüße

Lukas

Bei Fragen könnt ihr mir gerne auf Telegram unter @LK_Nor schreiben oder beim Kandidierenden-

Speeddating am Freitag mit mir reden

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Seite 3 / 3

http://www.tcpdf.org

	B14: Lukas Kuhnert

